
先端科学研究棟について要望  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2024年 8月 6日） 

 

○優先順位 1 

男性のトイレが汚いです。業者の方の掃除が、残念ながら適当であり、不衛生です。 

また、トイレだけでなく、階段など共用部分が掃除されておらず、G 棟などとの違いが

激しいです。 

 

○優先順位 2 

ラウンジ（2F の東側）の掃除がなされず、不衛生です。みなさん昼食を取られるの

で有志で掃除をやる始末です。 

このエリアは清掃事業者の方は入らないのでしょうか？ 

 

○優先順位 3 

1F の吹き抜け部分や廊下に研究機器が置かれており、消防法的に大丈夫か心配

になります。 

火災の際など適切に避難できることが望まれます。 

 

○優先順位 4 

G棟などには、ラウンジや廊下に共用のゴミ箱がありますが、先端科学研究棟には

なく、不便を感じます。 

 

以上、経費もかかる話ではございますが、何卒ご検討をお願いいたします。 

 

【回答】（回答日：2024年 9月 19日） 

  

ご意見ありがとうございます。 

 ご意見・ご要望のありました件につきまして、以下のとおり回答させていただきます。 

 

（回答部署：医学・病院構内共通事務部 経理・研究協力課 経理掛） 

 

○優先順位 1、○優先順位 2 

ラウンジ（2Fの東側）も契約上の清掃範囲となっております。 

ご指摘のありましたトイレ清掃、ラウンジ清掃について確認したところ、清掃の不十分

なところがありましたので、至急、臨時清掃を実施の上、今後はこのようなことが無い

よう改善を清掃業者へ申し入れいたしました。 

今後も清潔な建物環境の維持に努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。 



（回答部署：医学研究科事務部 総務企画課 安全衛生掛） 

 

○優先順位 3 

ご指摘のあったフロアを含めて棟内の確認を実施いたしました。 

研究機器等が廊下に置かれている状況によって、火災や地震の際に避難の妨

げになるような可能性があれば、適宜、改善等を指導しております。 

ご指摘のありました研究機器等を所有する研究室に確認したところ、研究室内ス

ペースの都合上、一時的に廊下に置いているとのことで、できるだけ早めに、研究

室内への移動、もしくは、廃棄処分するなどにより対応いただくことになりました。 

 

（回答部署：医学研究科事務部 総務企画課 総務掛） 

 

○優先順位 4 

近年は、清掃や定期回収等の維持管理のコストがかかることや、持ち込みゴミ

等のマナー問題、それに伴うゴミ箱からの溢出等の衛生上の問題が懸念される

ことなどから、新たにゴミ箱を設置していくことが難しい状況となっております。 

一方、ゴミ箱が既設の施設もあり、建物毎にアメニティ環境に差異が生じてい

ることも確かです。 

この度いただいた意見も含め、構内全体のゴミ箱配置の見直し等、環境改善

を目指して検討を進めて参りたいと思います。 

ご不便をおかけしておりますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。 

 

 


